

Marc Deneuche invite l'office du flamand occidental à s'installer dans la Cité de Mélusine

Xavier Bertrand, président de la région Hauts-de-France, avait promis qu'un office régional du Flamand Occidental serait créé. Le 27 mars dernier, la promesse a été tenue puisque le Conseil régional a voté pour sa création. Si l'information a forcément ravi Jean-Paul Couché, président de l'Institut de la langue régionale flamande, elle n'est pas non plus passée dans l'oreille dans un sourd. En effet, Marc Deneuche, maire de Bailleul, s'est positionné, lors du conseil municipal du 24 mai, pour que la ville de Bailleul accueille cet office régional du Flamand occidental. *« Il pourrait s'installer sur le site Nordlys, nous confiait-il. Il se situerait au cœur des Flandres. »* Encore faut-il que les premiers coups de pioche pour réhabiliter la friche interviennent. À suivre...